

# Reunión de OEA para tratar caso Nicaragua

Washington, Novbre. 19. (AP). (Per Ary Moleon). La reunión de consulta de los ministros de Relaciones Exteriores del hemisferio podría sea reabierta aquí esta semana para considerar el severo informe que sobre la situación en Nicaragua le ha presentado la Comisión sobre Derechos Humanos de la Organización de los Estados Americanos.

El documento preparado a pedido de la reunión acusa al gobierno del presidente Anastasio Somoza de haber cometido "graves atentados al derecho a la vida en transgresión al derecho internacional humanitario al reprimir en forma excesiva y desproporcionada los alzamientos que se produjeron en ese país en septiembre pasado.

El subsecretario de Estado, Warren Chris-

topher, había dicho a la comisión que "si las acusaciones (que se formulaban) son ciertas ellas deben merecer la condena de este Cuerpo".

La comisión informó que aún después de terminados, los choques armados, la Guardia Nacional nicaragüense "ejecutó sumaria y colectivamente a numerosas personas por el solo hecho de habitar los barrios y caseríos donde habían actuado el Frente Sandinista de Liberación Nacional.

## Buscan solución

Un grupo que actúa bajo los auspicios de la propia reunión de consulta regresó el jueves pasado a Managua con el objeto de pro-

Pasa a la página 17



## Estalla bomba en bus en Jerusalén y mata 4 personas

Jerusalén, noviembre 19. (Latin-Reuter). Una bomba estalló Pasa a la página 102

## Somoza ratifica en público que no abandonará el poder

Managua, Nov. 19 (Latin). (Por Agustín Fuentes). A dos días de vencerse el plazo fijado por el Frente Amplio de Oposición (FAO) para que renuncie, el presidente Anastasio Somoza ratificó hoy públicamente que no tiene la menor intención de dimitir.

Al inaugurar el primer hospital del Seguro Social que se construye después que esa institución quedó sin hospitales por el terremoto de 1972, Somoza expresó que los que le pidieron la re-

nuncia "creyeron que yo estaba pegado con saliva como una simple estampilla".

"Pero se equivocaron", gritó. "Se olvidaron que yo, desde que tengo ocho años (desde cuando su papá, Anastasio Somoza García tomó la presidencia) vengo luchando en favor del Partido Liberal y de la Guardia Nacional, y para que se operara la transformación socio-económica

Pasa a la página 64

## Sha de Irán dio libertad a 210 presos políticos, ayer

Teherán, noviembre 19. (UPI). (Por Robin Stafford). Algunos de los 210 prisioneros políticos liberados hoy por el sha, Mohammed Reza Pahlevi, en celebración de una fiesta musulmana, salieron de la cárcel central de Qas: haciendo gestos de victoria.

Otros se lanzaron a abrazar a sus familiares, que reían y lloraban. Y unos pocos buscaron vanamente a sus amigos y parientes, que no se enteraron a tiempo de la amnistía.

Los recibió una multitud jubilo-

sa, que los besó y abrazó mientras les entregaban ramos de claveles y dalias. Sobre la puerta verde de acero de la prisión, los guardias vigilaban armados con metralletas. A cierta distancia de la prisión, 500 soldados con cascos y bayonetas caladas trataron brevemente de ahuyentar a los corresponsales y fotógrafos extranjeros, pero desistieron.

La mitad de las mujeres que esperaban vestían chalets tradi-

Pasa a la página 41



ULTIMADO. Nov. 19 (AP). El Departamento de Estado norteamericano confirmó que el congresista Leo J. Ryan, demócrata de California, fue asesinado en Guyana con 3 periodistas norteamericanos.



CONGRESISTA ASESINADO. Nov. 19 (AP). El congresista norteamericano Leo J. Ryan (derecha), a bordo de una aeronave donde, junto con una delegación viajó a Guyana en una misión investigadora, siendo asesinado allí junto con 3 pe-

riodistas norteamericanos. Con él el consejero James Schollart (izquierda) y una ayudante, Jackie Speir. Hubo además varios heridos. (Foto del San Francisco Examiner).

ARRESTADO. Nueva York, noviembre 19. (AP). Winston Evans, es conducido por la policía después de haber sido arrestado en su casa en la sección de Queens de Nueva York. Evans fue arrestado por haber dado muerte a su esposa y a sus tres hijos en el interior de la casa, dijo la policía.

## Estréllase avión y mueren 76 ocupantes en la India

Nueva Delhi, Nov. 19 (Latin-Reuter). (Por Rajendra Bajpai). Un avión de transporte de la Fuerza Aérea India, se estrelló hoy en el norte del país muriendo 76 de sus 77 ocupantes, y una persona en tierra, dijo un vocero de la fuerza aérea.

El avión, un AN-12, se precipitó a tierra mientras intentaba descender en el aeropuerto Leh, situado a 3,500 metros de altura en las montañas de Jammu y Kashmir, en el Himalaya.

El estado del único sobreviviente es grave, agregó el portavoz.

El aparato transportaba a 70 efec-

tivos militares y siete tripulantes. TU-124 que transportaba al príncipe con las comunicaciones no pudo establecerse inmediatamente si entre las víctimas figura algún oficial de alto rango.

Pero no lo creo, agregó. El vuelo es utilizado normalmente por personal militar de menor graduación que regresan a sus hogares después de las licencias.

## Segundo accidente

Fue el segundo accidente aéreo

Pasa a la página 102

## Legislador y 3 periodistas de E. U. asesinados en Guyana

Georgetown, Guyana, noviembre 19. (AP). El legislador norteamericano Leo J. Ryan y tres periodistas fueron muertos a balazos en una emboscada tras visitar el asentamiento en la selva del norte de Guyana de una controvertida secta religiosa norteamericana, informó hoy el gobierno.

Se indicó además que otras ocho personas que acompañaban a Ryan resultaron heridas, cinco de gravedad.

Dos de los otros muertos en el ataque perpetrado anoche cerca de la frontera venezolana fueron Don Harris, de 42 años, reportero de la cadena de televisión norteamericana NBC y el camarógrafo del mismo servicio Robert Brown, de 36 años, agregó el gobierno. Fuentes allegadas a la policía de Guyana dijeron que el cuarto muerto fue el fotógrafo Gregory Robinson, de 27 años, del diario "San Francisco Examiner".

Pasa a la página 11

## Tanzania dice que Amin es un cáncer que debe ser eliminado

Dar Es Salaam, noviembre 19. (UPI). (Por Charles P. Wallace). Tanzania dijo hoy que la guerra con Uganda será prolongada y describió al presidente Idi Amin como un "cáncer" que debe ser extirpado.

El primer ministro Edward Sokoine también denunció que las tropas ugandesas aún ocupan territorio tanzanio y que Amin había reclutado mercenarios "no negros". Lo acusó, además, de haber iniciado una purga de altos oficiales como consecuencia de

derrotas en el campo de batalla. La última advertencia que Tanzania continuará rehusando la mediación y seguirá la guerra hasta que Amin sea derrocado la dieron hoy los dos diarios de gobierno, The Sunday News y el semanario Mzalendo, que se edita en idioma swahili.

## Es un cáncer

"Amin es un cáncer que no puede curar, debemos extirparlo

Pasa a la página 102